
Pourquoi Rose & Rebellion indique : “Utilisez uniquement ce porte-bébé avec des
enfants entre 3,5 et 20 kg” ?

“Le poids maximum du porte-bébé Pre-School, In-Between et Big Kid est un peu une
zone grise. À l'heure actuelle, il n'existe pas de norme britannique ou européenne pour les supports de taille
Pre-School / In-Between / Big Kid que nous pouvons ensuite utiliser comme référence pour les tests. La
seule norme disponible concerne les porte-bébés dans leur ensemble. En tant que tels, nous utilisons les
mêmes méthodes pour coudre nos porte-bébés Pre-School et grands enfants que nous le faisons pour les
porte-bébés standard. Comme nous nous conformons à la norme britannique pour les supports à
structure souple, le poids le plus élevé que nous pouvons officiellement recommander est de 20 kg, car
c'est tout ce que la norme nous permet de dire. Cependant, nous fabriquons et vendons les supports
Pre-School et intermédiaires depuis de nombreuses années maintenant et nous connaissons de nombreux
clients qui les utilisent avec plaisir avec des enfants de 6, 7 et 8 ans, nous avons donc prouvé dans le monde
que nos porte-bébés sont très solide et adaptés. Mais nous ne pouvons pas officiellement dire qu'ils
conviennent jusqu'à 20 kg. Nous les avons également testés officieusement jusqu'à 9 ans, mais comme cela a
été fait officieusement, nous ne pouvons pas émettre d'avis officiel.”

Si vous le souhaitez, vous pouvez contacter Rose & Rebellion directement : mail@roseandrebellion.com

Why the label says : “Only use this carrier with children between 3.5 kg and 20 kg”?

David Leigh, Rose & Rebellion :

“The maximum weight for the Pre-School, In-between and Big Kid carrier is a bit of a grey area. At present
there is no British or European Standard for Pre-School / In-Betweener / Big Kid size Carriers that exists
that we can then use as a bench mark for testing. The only BSEN that is available is for Baby Carriers as a
whole. As such we use the same proven methods when sewing our Pre-School In-between and Big Kid
Carriers as we do for the standard baby Carriers. As we comply with the British standard for soft
structured carriers the highest weight we can officially recommend is 20 kg as this is all the standard will
allow us to say. However we have been making and selling the Pre-School and In-between carriers for many
years now and we know many customers that are happily using them with aged 6,7 even 8 year olds so we
have proven in the real world that they are a very strong carrier however I can only officially say they are
suitable up to 20 kg. We have also unofficially tested them up to 9stone but as this has been done unofficially
we cannot adversities this.”

If you need more information, you are welcome to contact Rose & Rebellion directly: mail@roseandrebellion.com


